

**\*\* MESSAGE IMPORTANT ! \*\***

Nous vous prions de noter que dans le futur, nous privilégierons l'envoi de communiqués via Internet (par courriel et affichage sur le site Internet). Pour cette raison, vous devez vous inscrire à notre liste d'envoi électronique, en complétant le formulaire ci-dessus, il est aussi important de nous aviser de tout changement au niveau de votre adresse courriel.

Pour les personnes qui désirent continuer de recevoir les communications en format papier, prière de compléter les informations ci-dessous et de nous retourner le tout le plus rapidement possible, par télécopieur (450 228-3737) ou encore par courriel ([info@villedesterel.com](mailto:info@villedesterel.com)). Vous pouvez aussi nous fournir vos renseignements par téléphone, au 450 228-3232.

Nom : \_\_\_\_\_

Prénom : \_\_\_\_\_

Adresse à Estérel : \_\_\_\_\_

Téléphone à Estérel : \_\_\_\_\_

Téléphone à la maison : \_\_\_\_\_

Téléphone cellulaire : \_\_\_\_\_

Adresse courriel : \_\_\_\_\_

Je désire recevoir le format papier      OU       Je désire recevoir le format électronique

*\*Note : veuillez ne pas compléter ce formulaire si vous nous avez déjà transmis vos coordonnées, à défaut de préciser le mode de transmission désiré, nous enverrons le tout par Internet. Merci !*

**\*\* IMPORTANT NOTICE ! \*\***

Please note that in the future, we will transmit the news release mainly by Internet (via email and posting on the website). For this reason, you must subscribe to our mailing list by filling the form below, it is also important to inform us of any email address modification.

For those who wish to receive the paper format, please send us back the form below, as soon as possible. You can return it by fax (450 228-3737) or by e-mail ([info@villedesterel.com](mailto:info@villedesterel.com)). You can also give us your information by phone, at 450 228-3232.

Last name: \_\_\_\_\_

First name: \_\_\_\_\_

Estérel address: \_\_\_\_\_

Estérel phone #: \_\_\_\_\_

Phone #: \_\_\_\_\_

Cell phone #: \_\_\_\_\_

E-mail address: \_\_\_\_\_

I want to receive de paper format      OR       I want to receive the electronic format

*\*N.B.: You don't need to fill this form if you already send us your personal information. In case you don't specify your preference, we will send everything by e-mail. Thank you!*